



Investigadores descubren que el Ébola muta más lentamente que otros virus

El virus del Ébola evoluciona más lentamente que otros como el de la gripe o el sida, "y no al contrario, como se ha dicho", aseguró el jueves un experto del Instituto Pasteur, uno de los centros punteros en la investigación de esta epidemia.

"La principal propiedad de los virus aéreos es su tendencia a evolucionar más rápido, pero el del Ébola, por suerte, no se comporta de la misma manera", dijo Etienne Simon-Loriere, investigador del Pasteur

Diario el Tiempo, Enero 30 de 2015. Página 13.